足は体育会ホームページ(専大ホームページ「スポーツ」

でご確認ください

試合で庄司、

第3試合で

相手は強敵・中国。第1 勝を突破した。準決勝の

No. 353

活躍し、1回戦、準々決

ナメントでは鈴木が1戦 に出場し全勝。決勝トー

勝、庄司が2戦2勝と

|web(http://sensupo.web.fc2.com/) でも大会結果を配信しています

(昭和44年10月14日第3種郵便物認可)

した部員たちと阿部勝幸監督 今年度2つ目のタイトルを獲得

のなかで、庄司は3試合 勝で勝ち上がったチー

ムによるリーグ戦)を全

第1ステージ(4チー

貴(文3・青森山田高)

·青森山田高)、庄司有

女子の鈴木李茄(商3

卓球団体・

7年ぶり15

第<mark>85</mark>回 全日本大学総合卓球選手権大会・団体の部

## 卓球·全日本大学総合選手権

アジアの舞台で表彰台に立った桑山

(右端)

ントを奪い3―3。

ラス

国際大会で初のメダル

|タイル57㎏級に中村倫也

の選手に敗れ、3位決定 | る自信をもてた」と語っ

竜太(経営3・浦添工

グレコ85㎏級に与那覇

(商3·花咲徳栄高)、

台湾の選手と対戦。 戦で投げ技を得意と

フォ するた。

中村が2位

|場し、中村が2位に輝い

高)が学生選抜として出

スペインGP

見せた。準決勝はイ

ンド

アの階級でも戦っていけ

-ポイントでの逆転劇を | を獲得した桑山は「シニ

卓球選手権・団体の部 ぶり15回目の優勝を決め 武道館)で、女子が17年 (7月16~19日、愛媛県 第85回全日本大学総合

2回戦も危なげなく勝 決勝トーナメントの1、 ると、勢いを保ったまま ブルス1試合の計5試合 選リーグを難なく突破す で勝敗を競う今大会。予 シングルス4試合、ダ 準々決勝の神戸松蔭一ゲーム目こそ落としたが み

|っていた庄司有貴(文3 た決勝の相手は同志社 以降の試合を着実に連取 ・青森山田高)がフルゲ 勝ちパターンの一角を担 トレートで突破し、迎え 苦しい展開となったが、 大。第1試合は安藤みな ームの末、敗れるという 準決勝の日体大戦をス (商1・慶誠高) が1 勝利を手にした。 試合を決めた。

木は「ダブルスに安藤が 安藤は単複共に全勝 チームをけん引した鈴

|女子大戦では、今大会で|そこから逆転し、まず1 |合で安藤・鈴木李茄(商 をかけた3ゲーム目は相 落としたものの、第3試 勝を挙げる。第2試合を 後はエースがきっちりと スに持ち込まれたが、最 手も意地を見せ、ジュー 1ゲームも与えず勝利。 3・青森山田高)ペアが ムを連取。優勝に王手 第4試合は鈴木が2ゲ ちで、お互いにフォロー 分たちの力を存分に発揮 されてくると思うが、 と今大会を制したこと リーグ戦に向けて「春季 た」と話し、9月の秋季 員で3勝するという気持 入ったことで安定感が増 して春秋連覇を果たした で、これまで以上に研究 しながら勝つことができ し、勝率が上がった。

い」と力強く語った。 いう結果を残した。 人り、ランキング5位と また男子はベスト8に (木村健人・商2)

|コローマンスタイル55kg

一得した。

~12日、ミャンマー・ネ

級で桑山裕貴

が行われ、グレ

津商高)

が銅メダルを獲 (商1・中

|う2回戦は北朝鮮の選手

「印象に残った」と

と対戦。残り30秒でポイ

レスリング・アジアジュニア選手権

|ジュニア選手権(7月9 レスリングのアジア・

ると、その後はローリン

たところをうまく逃げ切

ルの体勢に持ち込まれ

グ技でポイントを量産

(7月11日、スペイン・

い試合展開から、消極的

手と対戦。互いに譲らな

中村は決勝で韓国の選

スペイン・グランプリ

た。

|マドリッド)のフリース|なプレーとみなされ30秒

間のアクティビティタイ

健闘した中村(左端)

う。テクニカルポイント ムに1点を献上してしま

にはならなかったものの

場し、5人がメダリスト

になった。

からは5競技に10人が出 日、韓国・光州)に専大 ド競技大会(7月2~14

第28回ユニバーシアー

退したが、

第28回ユニバーシアード

銅メダルを獲 北岡エリ子 場。 |戦 (3-0)、 準々決勝 2 回 戦 台湾のペア。試合はシー 上がり、準決勝の相手は 1回戦(不戦勝)、 2とリードするも逆転さ (3-0)、3回 と順調に勝ち 一う一つ勝ちたかった |ルはうれしかったが、も 目標だったので、銅メダ

ットマンコンビ (日立化成)との"カ 庄司は、 で出 ソーゲームとなり、3-

ならなかった。 れ、惜しくも決勝進出は 庄司は「メダル獲得が |勝までは順調だったが、 団体戦については「準決 った中国戦では、力を発 ストレートで負けてしま

(阿部理志・文3)

揮することができなかっ

た」と語った。

させないように心がけ

|ングが力強く、 芯に当て |ドに「日本人よりもスイ

|た。直球が通用して自信

になった」と語った。

(飯塚恒成・文2)

サッカー・銅 GK福島春樹(法4・

って、ともに守備の要と を誇ったユニバ代表にあ グ2試合、準決勝、3位 全6試合で1失点と堅守 決定戦でフル出場した。 準々決勝、3位決定戦 ループリーグ2試合、 に、萩間はグループリー 主将を務めた福島はグ

で通過し、決勝ト グループリーグを

ルに輝いた。

高橋は初戦の韓国戦と

整する」とコメントした。

(岡野希春・経済3)

の全日本選手権までに調

課題の攻撃力を12月 1で惜敗した。

-0で雪辱を果たす 成功。7-6で勝利し <u>0</u>で2 決定 しい」と振り返った。 シス
ルの真ん中に蹴り込んで -ナメ | セーブ。直後のキッカー ア戦 | た。福島は「メダルを取 れてよかったが、銅で終 |を福島が読み切り完璧な わってしまったことは悔 (阿部秀祐・文3)

振(1四球)と好投し グを投げ、無安打3奪三 リーフ登板。計2イニン | 準決勝のアメリカ戦にリ

た。初の外国でのマウン

高橋礼投手(商2・専

した。 大松戸高)が出場

ドでの野球競技の ダルを目指し、決 表は史上初の金メ ャパン大学日本代 以来3回目。侍ジ 実施は第18回大会 ユニバーシアー

8位、谷口琢弥(ネット |男子エペ団体は入賞を逃 情報4・鹿児島南高)の ング女子フルーレ団体は 高)が出場したフェンシ 菊池小巻 (商1・翔陽



福島 包 と萩間=撮影・村橋

の銅メダル獲得に貢献し

アンツ2軍とのオ 続ける高橋(8月 ユニバーシアード

右から鈴木、

틄



して奮闘し、2大会連続

戦は、またもり 惜敗した。 も、準決勝のイタリ は0-0のままPK戦で 回大会で敗れたフラ ントへ。準々決勝では前 | を福島自らが務め、ゴー ブラジルとの3位 貝 先攻ブラジルのPK

K戦でも両者譲らず、サ 戦連続PK戦に突入。P ドンデスへ。迎えた7人 野球·金

2日、ジャイ 後も好投を ープン戦で) 湾と両チーム優勝 は中止となり、台 たが悪天候で試合 勝戦まで駒を進め

|ルは6位。高橋風子(商 |出場した男子バレーボー 4.聖霊女子短大付高)、 東亜学園高)、藤中謙也 (経営4・宇部商高) が 高橋拓也 (経済4・